

Bolds

学校准是切

令和6年4月15日

令和6年度がスタートしました。皆様のご期待に沿えますよう教職員一同、全力で教育に携わってまいります。皆様の温かいご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

入学・進級おめでとうございます ~ 始業式 校長あいさつ~

今日から、令和6年度がスタートしました。明日、入学する1年生も含め、日新小学校は、全校 児童 218人 でのスタートです。

みなさんは、どんな気持ちで、今日を迎えましたか。私は春休み、みなさんにどんな1年間を送

ってほしいか、どんな日新小っ子になってほしいかを、考えました。

ところで、この写真(※右側の写真)は、どこでしょうか。ここには、

「なかよく すこやかに たくましく」

という言葉が、書かれています。これは、校訓といって、日新小学校みなさんの 目指してほしい姿です。そして、まわりには、3本のかしの木が植えられていま す。3本の木には、日新小のみなさんが、こんな子になってほしいという願いが



込められています。今日は、この3本のかしの木を通して、この1年間、みなさんに頑張ってほしい ことをお伝えします。

| 本目のかしの木は「ちえの木」です。友達との話し合い活動を通して、<u>自分の考えを深めましょう。</u>先生のお話をしっかりきいてたくさんのことを学び、たくさんの知識を得てください。

2本目は「こころの木」です。<u>元気なあいさつ</u>をしましょう。あいさつをすることで、新しい友達とも、距離が縮まります。心が通じます。<u>感謝の気持ち</u>をもちましょう。何かしてもらったとき、お世話になった時「ありがとう。」が言える人になりましょう。

3本目は「からだの木」です。しっかり運動し、丈夫な体をつくりましょう。

かしの木は、粘り強く、大地にしっかりと根を張り、天に向かってすくすく伸びていきます。

このかしの木のように、みなさんも、この1年間、粘り強く、成長していってください。

*着任のごあいさつ

清明小学校より、赴任してきました。皆さんの名前と顔を早く覚えて、たくさんお話をしたいと思います。よろしくお願いします。

海沿いの長橋小学校から転任してきました。音楽や図工、 家庭科を担当します。日新小学校の皆さんといっしょに学習 するのが楽しみです。よろしくお願いします。

社南小学校から赴任してきました。小学校の時から合唱をしていたので、音楽が大好きです。これから一緒に過ごす日々が楽しみです。皆さんの好きなことも教えてくださいね。よろしくお願いします。



鯖江市の立待小学校から赴任してきました。4年1組の担任をさせていただきます。日新小学校のみなさんの元気さや明るさに負けないように、元気いっぱい頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

事務として1年間お世話になります。児童のみなさん、保護者の方に寄り添って、距離の近い、信頼できる事務をめざして取り組んでいきたいと思います。気軽に声をかけてくださると嬉しいです。よろしくお願いします。

お知らせ

学校だよりや保健だより、各学年の行事等の様子は定期的にホームページにアップされます。

日新小学校ホームページ http://www.fukui-city.ed.jp/nissin-e/

